



EL EXCMO. SEÑOR

## Don José María Servet Brugarolas

EX-SENADOR DEL REINO

Falleció en esta ciudad el día 13 de los corrientes

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Isidoro de la Cierva, en nombre de numerosos amigos del finado,

INVITA a todos ellos al solemne funeral que en sufragio del alma del mismo finado se celebrará a las once de la mañana del día 23 de los corrientes en la iglesia parroquial de San Bartolomé anticipándoles la expresión de su reconocimiento.

Murcia 22 de Octubre de 1926.

(2)

### UNA OBRA HUMANITARIA

Probablemente nuestros lectores habrán leído en la información telegráfica, la noticia de que en la república mexicana la Agrupación de socorros a los excombatientes de la Gran Guerra tratan de crear una población sanitaria, en la cual hallen salud más de cuatro mil personas lesionadas del pulmón, y amenazadas de una muerte segura o de un peligro inminente, sino se adoptan medidas

que impidan esos fatales desenlaces. La ciudad estará emplazada en el bosque de Narettes, o sea, en plena naturaleza, donde el aire puro pueda saturar los pulmones enfermos y volverlos a la vida.

Es, según dice los periódicos, el primer intento de formar ciudad con los enfermos y en realizarlo, con honores de perpetuidad, existe un decidido empeño.

Seguramente que si el propósito es firme llegarán al éxito más temprano, pues para estas cosas, que a la salud pública se refieren tienen en el extranjero y de un modo especial en Francia, una predisposición especial y una inventiva extraordinaria.

No podemos los españoles aspirar a tanto, no porque falten iniciativas, sino porque el medio ambiente no suele ser favorable para obras de esta naturaleza.

Digámoslo los sanatorios en planta cuya influencia es tan notoria en el mejoramiento y defensa de la salud amenazada de millones de enfermos, pero esas obras se realizan con lentitud y hasta suspenderse, si un impulso generoso de la iniciativa individual no los va llevando poco a poco a buen fin.

Las corporaciones provinciales, los municipios, los organismos oficiales y hasta particulares, miran con indiferencia la realización de estas meritorias empresas y tienen por necesidad que marchar con lentitud y hasta suspenderse, si un impulso generoso de la iniciativa individual no los va llevando poco a poco a buen fin.

Es penosísimo tener que confesar estos hechos, pero la realidad es innegable, y si de una inercia y abandono oficial, no se siguiesen lamentables perjuicios, podría pasarse en silencio, en espera de que alguna vez la naturaleza misma de los fines que persiguen esas iniciativas lograrían imponerse; pero es que entretanto la vida de los infelices enfermos se va escapando y el número de víctimas aumenta en cantidad aterradora y los estragos del contagio cunden de un modo alarmante.

En Murcia se ha logrado un sitio encantador para emplazar un Sanatorio, se ha levantado ya una parte considerable de un magnífico edificio, todos los años se da un nuevo impulso a las obras, y acaso con una cantidad relativamente excesiva se conseguiría ponerle la cubierta.

Pues bien, a ese edificio no han contribuido los organismos oficiales; mas diremos el Municipio es deudor de una cantidad de consideración al Sanatorio, y, como es natural, las obras no marchan con la celeridad que desearían la Junta y la buena voluntad de los murcianos.

Nos hacemos cargo de las circunstancias que habrán impedido al Municipio llegar esta obligación; pero la finalidad que ha de llenar el Sanatorio, los beneficios que ha de reportar a los infelices amenazados de una muerte segura, serán suficientes a despertar los sentimientos de humanidad de nuestra corporación municipal, y de un modo especial el del alcalde nuestro compañero señor Martínez García dispuesto siempre para el bien; y en este caso para un bien que puede y debe acarrear para los enfermos muchos bienes. Ya que no podemos, por ser empresa superior a nuestras fuerzas crear la ciudad sanatorio, tengamos un sanatorio para la ciudad, que bien lo necesitan y bien lo reclaman los numerosos atacados de la más temible de todas las enfermedades.

Terminemos, pues, una obra humanitaria.

**El Doctor Alemán, Oculista,**

ha trasladado su consulta al Paseo del Malecón, C. (junto a la de don Claudio Hernandez-Ros);

### Bandera de la Cruz Roja

Esta humanitaria Institución en esta Ciudad y para su Ambulancia, le ha sido regalada una rica y artística Bandera Nacional por la Ilustre dama doña Leonor Romero de las Heras y bordado el escudo por la señorita Carmen Lorenzo Martínez, profesora de Benijáfan.

Esta enseña de la Patria, está expuesta en uno de los escaparates del establecimiento de tejidos de «La Algría de la Huerta».

Felicitemos a la entidad, agradecidos

por el rico donativo recibido y a la donante por su desinterés y entusiasmo por tan benéfica asociación.

### Homenaje a Gonzalez Cebrián

Para el día 24 del actual ha sido señalado el acto del descubrimiento de la lápida que dará el nombre del virtuoso presbítero y culto periodista don Antonio Gonzalez Cebrián, a la calle de Campanero.

La Comisión organizadora de este homenaje ha invitado para el mencionado acto que se celebrará a las cinco de la tarde, a las autoridades y Prensa.

XXIV ANIVERSARIO de la fiebra

### Doña Eladia García de la Riva

que falleció el día 23 de Octubre de 1902

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su esposo el señor

Don Pascual Ruiz Baquerín de Oñate

y de la de su nieta la señorita

ELADIA RUIZ-BAQUERIN Y PEREZ

(Q. E. P. DD.)

Estará la Vela y Alumbrado mañana 23, y se celebrarán misas desde las siete hasta las once, en la iglesia del Convento de San Antonio.

Sus hijos y tíos, respectivamente, doña Pilar y don Pedro Ruiz Baquerín y García,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas una oración por las almas de los finados y asistan a algunos de dichos actos, por lo que les queda un agradecido.

Murcia 22 de Octubre de 1926.

Los Excmos. Sres. Arzobispo de Valencia, Obispos de Avila y de esta Diócesis han concedido indulgencias en la forma acostumbrada. (12)

«ANDRENIO» EL PSICOMETRA

LA REVELACION DE LA CIUDAD DESCONOCIDA

LOS ESPIRITUS EVOCADOS

Gómez de Baquero tiene en su casa su laboratorio secreto. Hállase éste en una amplia estancia del piso último, que tiene largos ventanales dominantes del panorama de la gran ciudad.

El mobiliario no puede ser más sencillo. Amplios butacones, una espléndida librería rebosante de librería, rebosante de libros, una mesa blanca de operaciones, una jaula dorada con un beño de ojos enigmáticos, una estantería, donde en admirable confusión, se ven, un bistrú, un microscopio, tubos de ensayo, botellas de ácidos, probetas, retortas, etc.

—Venga mañana a mi casa—me repuso enigmático;—la única condición es llegar unos minutos antes de las doce de la noche.

—Voy a mostrarle a usted—me dijo—una extraña ciudad que tuve que construir para edificar mi libro. Mire a esa esfera de cristal.

Arretrapado en un sillón y siguiendo la orden del gran escritor miré fijamente a la esfera. Al principio no vi absolutamente nada, pero a poco empezó a formarse una especie de neblina y de ella surgió lentamente la visión de una calle de una extraña ciudad.

—Don Bartolomé José Gallardo, el erudito, el poeta, el poco escrupuloso pirata de libros. Vivió en los tiempos tormentosos de la Guerra de la Independencia, en la época de las constituyentes de Cadiz, tiempos de lucha, de formación, de desorden; los escritores tenían que intervenir a la fuerza en la política que era el ambiente que se mascaba.

—Don Bartolomé José Gallardo, el erudito, el poeta, el poco escrupuloso pirata de libros. Vivió en los tiempos tormentosos de la Guerra de la Independencia, en la época de las constituyentes de Cadiz, tiempos de lucha, de formación, de desorden; los escritores tenían que intervenir a la fuerza en la política que era el ambiente que se mascaba.

Estas palabras fueron la revelación de la perfección misteriosa del libro del maestro. «De Gallardo a Unamuno» es un libro de evocación de espíritus, de buceos en la historia política y literaria de España. Libro tan revelador, con aspectos tan ciertamente descubiertos, no era posible

que nadie, por el mero estudio de obras y documentos lo realizase. En este momento el buho de la jaula de oro aleteó, lanzando un chillido extraño. En la esfera cristalina apareció la imagen de Unamuno. ¿Por qué chillaba el buho? ¿Era la evocación de las gafas del profesor?

—Maestro—habé a «Andrenio»—usted debía tener un miedo terrible a encerrarse con tantos espíritus. Es necesario que el suyo sea de una clase superior y sepa dominarlos como el domador a las fieras. Estoy seguro de que a otro cualquiera le habrían devorado. Su libro «De Gallardo a Unamuno» que era verdaderamente un libro inexplicable, porque es imposible que un hombre pueda apoderarse tan claramente de los espíritus de tantos hombres y épocas, es ahora de una lógica insuperable. Maestro usted es un psicometra.

«Andrenio» rió francamente.

Usted,—prosiguió—es uno de los lectores de los anales clásicos. Por esta razón sabe perfectamente como vivía, como pensaba Gallardo, el poeta y bibliopirata. Silvela el político aristócrata, Ganivet, el genio a medias, Valera, el humanista, Basco Ibañez, Baroja, Castelar, Mendez Pidal, etc. etc. Por esta razón no revela la verdad de las épocas, la verdad de los genios. Maestro, su estudio sobre Ganivet es una maravilla de sinceridad y de justicia. Su libro debe ser leído por todos los españoles que desean firmar seriamente sus ideas. Debe ser leído por aquellos que desean afirmar seriamente sus ideas.

—Pero aunque usted sea un psicometra, su estilo no debe nada a ninguna sombra. Su estilo es su pensamiento mismo y como su pensamiento es siempre grande y fuerte, también su estilo es sólido y poderoso. Abrir sus libros es como abrir una ventana sobre un paisaje de sol y de verdad. Libro admirable que debía estar de texto en las Universidades, como la exposición más clara de la literatura española.

El maestro no dice nada: calla. Abre uno de los ventanales y mira hacia la noche estrellada. Yo recuerdo los versos de «Annunzio»: «Natura ed Arte sono tu dio bifronte».

AGUSTIN ELIAS

De Pacheco

Boda

En la tarde del pasado domingo tuvo lugar en esta iglesia parroquial el matrimonial enlace de la encantadora y virtuosa señorita Cecilia Miguel Aparicio con nuestro querido amigo el último joven don Pedro Porta Cerdán.

Bendijo la unión el párroco de esta Villa. Fueron padrinos el escandalado comerciante de Cartagena y hermano del novio don Eugenio Porta y su distinguida esposa doña Micaela Vera. Verificado el enlace, los numerosos invitados se trasladaron a casa de los padres de la novia, donde fueron obsequiados con un excelente lunch.

Los recién casados marcharon a recorrer varias capitales de España.

Los deseamos una interminable luna de miel, y les enviamos nuestra felicitación más cariñosa.

Corresponsal.

AMA DE ORIA.—Pará casa de los padres, leche de nueve meses, edad 22 años. Darán razón: Montañagudo (Puente Nuevo) Concepción Garrigós

Teatro Romea Función a beneficio de los Montepios de la Sociedad de autores y del sindicato de actores españoles

Recibimos del Gobierno civil la siguiente nota:

Es de dominio público que debido a haberse faltado a uno de los artículos de los Estatutos por que se rige el Sindicato de actores, que prohíbe la similitud de actuación en cualquier población, de profesionistas y aficionados, dicha entidad puso el veto a nuestro coliseo municipal, no permitiendo que en el mismo trabajasen ninguno de sus asociados y por solidaridad, la Sociedad de Autores acordó también no consentir que sus obras fuesen representadas.

Así las cosas, los señores gobernador civil y alcalde de esta capital, juntos y separadamente, realizaron gestiones cerca de las mencionadas asociaciones, cuyos representantes dieron toda clase de facilidades consiguiendo que a la postre se levantara el veto.

Nuestras autoridades correspondiendo a esta gentileza y comprendiendo que, en efecto, fueron lesionados, aunque sin la más leve intención, los intereses de las sociedades de referencia, de acuerdo con sus representantes acordaron dar una función, que se celebrará el próximo día 24 y el producto que se obtenga se tribuirá por iguales partes entre los Montepios de ambas sociedades.

Por las razones expuestas, las autoridades que han intervenido en este asunto, verán con especial complacencia que el pueblo de Murcia asista al espectáculo que se ha organizado con carácter benéfico.

SUCESOS

Una mala broma

Qristóbal Ramos Contreras fue invitado por dos desconocidos a tomar una «chatos» en el Bar «La Viña», y una vez en la puerta del establecimiento, uno de los desconocidos le quiso hacer que ingiriera unos perdigones y como se negara a ello le amenazó con un revólver al pecho. Se halla enfermo del susto y el autor de la hazaña está detenido.

Robo de dinero

Doña Rosalía Galabert, dueña de la Lotería de la calle de la Sociedad, denuncia que le han sustraído quinientos pesetas.

Sospecha de un tal Antonio que tuvo de oriado.

Niña atropellada

El automóvil M. U. 3.581, conducido por Jesús Martínez García, atropelló en la carretera de Alcantarilla a la niña de seis años Manuela Muñoz Santiago.

Fue asistida en el hospital, siendo su pronóstico reservado.

un insolente

Por insolente con guardias municipales fue detenido el carretero Francisco Velasco Lopez.

Décimo perdido

José Patrón Giménez da cuenta de que se le ha extraviado un décimo de la Lotería Nacional de la jugada de ayer.

Bastones

Jabas-Maltres, Cerezos, Juncos, Oña, Ebanos, Ruten, Ingleses legítimos. Recibidos últimos modelos. Abaniquería de ENRIQUE RAYNELL.—Platería, 22

BANCO CENTRAL

Alcalá, 31.—MADRID. SUCURSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19 (Edificio de su propiedad).

Capital autorizado. Ptas. 200.000.000. Capital desembolsado. 60.000.000. Reservas. 10.634.866'33.

Realiza toda clase de operaciones de Banca.—Cuentas Corrientes con interés (a la vista y a plazo).

CAJA DE AHORROS: INTERES 4%.

Necrológicas

Defunción y entierro

En su domicilio de Villadoñores (Camino de Aljezares) ha dejado de existir, confortado con los auxilios de la Religión, la virtuosa y respetable señora doña Dolores Martínez Conesa, viuda de Navarro.

La finada por sus excepcionales condiciones de sencillez y bondad supo ganarse las simpatías y afectos de cuantas personas tuvieron la dicha de tratarla y en las cuales ha producido el funesto desenlace hondo y verdadero sentimiento.

En la iglesia de Aljezares se contó un solemne responso y el clero con Cruz alzada salió hasta las afueras del pueblo.

Formaron la presidencia los hijos de la finada y los señores Asensio Illán, Martínez Crespo, Payá, Gil, Valera, hermanos S. y el Sportorno, León Caballero, Meseguer, Marin, Minguez G. (D. A.) y otros muchos que sentimos no recordar.

Desde la casa mortuoria se verificó ayer tarde el traslado a Beniján en cuya iglesia parroquial se celebró el entierro, acudiendo al fúnebre acto numeroso y distinguido acompañamiento, figurando en la presidencia significadas personalidades y en la comitiva nutridas representaciones de todas las clases sociales que se asociaron al sentimiento que embargaba a la atribulada familia.

Descanse en paz el alma de la bondadosa finada y reciban sus sentidísimos hijos nuestros buenos amigos don Ginés, doña Juana, doña María de los Dolores, don José y don Bartolomé Luis, hijos políticos, nietos y de más familia, la sincera expresión de nuestro pésame deseandoles las necesarias fuerzas para sobrelevar este duro trance a que la fatalidad les somete.

Los Presupuestos municipales

En la sesión de ayuntamiento de ayer se autorizó a los Ayuntamientos para que puedan prorrogar sus presupuestos actuales por todo el año económico próximo.

El gobernador, indispuerto

Se encuentra ligeramente enfermo no habiendo salido ayer de sus habitaciones particulares el gobernador civil de la provincia don Arturo Salgado Biempies.

Aviso al público

El popular jardinería del «Huerto de San José»

José Hernández Rodríguez participa a su numerosa clientela y al público en general haber cesado en dicho Huerto, ofreciendo sus servicios en el de los Pasos de Santiago

HUERTO DE LA MARQUESA

Se admiten encargos para el día de los Santos, en la calle del Príncipe Alfonso, 67 (Barbería) y en la de la Merced, 18. Teléfono número 597.

Un viaje de turismo El sábado llegarán a Madrid cien oficiales de la Marina Japonesa

Serán obsequiados con una paella POR TELEGRAFO

Madrid. Para el sábado próximo está anunciada la llegada a esta Corte, de un centenar de oficiales de la Marina Japonesa.

En la Legación del Japón serán obsequiados con una paella a la valenciana, colocándose varios Calderos sobre las mesas para que ellos se sirvan.

También se colocarán sobre las mesas buen número de barriles de vino de Jerez.

Los marinos japoneses visitarán lo más interesante de Madrid y probablemente marcharán acompañados del ministro de su país a Barcelona con objeto de saludar al Rey.

Fiestas en la Nora

¡Eso no está bien!

Va a visitar a su novia y le salen al encuentro apaleándole

Programa de los solemnes cultos que la Asociación de Auroros Despertadores de Nuestra Señora del Rosario del pueblo de Nora dedica a su excelsa Titular.

Día 23.—Gran alborada, con repique general de campanas, disparo de cohetes y tracas y danza por una banda de música, que recorrerá todas las calles del pueblo.

Por la tarde alegre pasacalles por la banda de música.

Por la noche, de ocho a diez gran verbena en la Plaza Mayer, con asistencia de un «banda» de música, terminando con un scherbio castillo de fuegos artificiales, presentado por el famoso sevillano de la capital don Juan Sevilla.

Día 24.—Por la madrugada el Rosario de la Aurora con la magnífica imagen Titular de la Asociación

A las nueve solemne función religiosa con misa a gran orgullo, en la que predicará el señor cura propio del pueblo don Juan Gambin.

Por la tarde a las cuatro la última novena y a continuación recorrerá la carrera de costumbre una gran procesión con la imagen de Nuestra Señora del Rosario, presidida por las autoridades del pueblo, y amenizada por una banda de música.

Por la noche de ocho a diez magnífica verbena en la plaza de la Ermita del Paso y concierto por la banda de música, terminando con un precioso castillo de fuegos artificiales, debido al acreditado pirotécnico de Javalí Viejo don Diego García Hernández.

Tanto en el novenario como en las dos procesiones, los auroros despertadores cantarán poéticas salvas en honor de la Santísima Virgen del Rosario.—LA COMISION

BOLETIN RELIGIOSO

Octubre-1926

Este mes consta de 31 días. Consagrado al Santo Angel Custodio.

Toque de Alba a las cinco.

Toque de Oraciones, a las seis menos cuarto

Santorial

DIA 22

Santas María Salomé y Córdoba; San Marcos.

Vela y Alumbrado

Día 22.—En San Miguel.

Las Misas y la Estación a Jesús Sacramentado, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la señora doña Manuela Gimenez y don Felipe Soriano.

Cultos

Mes del Rosario

En Santa Catalina.—Por la mañana durante la misa de ocho, con Exposición de Su Divina Majestad.

Los días festivos por la tarde a las tres y media.

En San Pedro.—Todos los días a las siete y media con Exposición de Su Divina Majestad, se celebrará la Santa Misa, durante la cual se rezará el Rosario y a continuación se leerá el Eterocito propio del día.

Los días festivos, será por la tarde a las cuatro y media.

Hoy serán aplicados los cultos por la intención de la señora doña Isabel Láz Romero

Plantas, Flores y Macetas para adornos en Bazar Fin de Siglo PLATERIA, 43.

Precios del mercado

DIA 21 DE OCTUBRE

LONJA

De los 50 kilos

Patatas, 12'50

Tomates, 15'00

Bajocas, 15'00.

Pimientos gordos 15'00

Boniatos 10'00.

Ohrivias 17'50

Nabicoles 10'00

Cebolla, seca 6'50

Ajos secos 37'50

FRUTAS

Manzanas 15'00

Peros, 37'50.

Uva, 15'00 y 20'00

Melones, 15'00

Limones, 10'00

Granadas, 10'00.

DOCENA

Berenjenas 0'40

Ajos tiernos, 0'30.

Lechugas 0'50

Coles, 1'50

Coliflores 3'00

Rábanos, 0'30

Acelgas manajo 0'10

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza, 5'00.

Pescadilla, 4'00

Pajel 3'00

Dorada, 3'00.

Mujol, 2'00

Magre, 2'00

Salmonetes, 6'00

Sa dina, 1'60.

Lenguados 6'00

Jibias 3'00

Dos informaciones del Extranjero

Siguen su ruta triunfal los aviadores del vuelo Marsella - Madagascar.-Formidable ciclón en Cuba Muchas víctimas

POR TELEGRAFO

San Luis de Senegal.- Llegaron a esta población los aviadores franceses Goibeau y Bernard que realizan el atrevido vuelo Marsella-Madagascar.

Se les tributó un cariñosísimo recibimiento y fueron obsequiados por las autoridades y el pueblo.

Manifestaron que hasta ahora el vuelo lo realizan con toda felicidad. Mañana se proponen continuar la ruta trazada. Se les prepara una entusiasta despedida.

Habana.-En las regiones centro y meridional de Cuba, se desarrolló un huracán enorme que produjo daños incalculables y algunas víctimas.

Especialmente se ha dejado sentir con mayor fuerza en las cercanías de la Habana, avanzando hacia el norte.

Posteriormente noticias dicen que el barómetro sigue bajando con extraordinaria rapidez.

El viento huracanado alcanza una velocidad de ciento cincuenta y siete kilómetros por hora.

En los mencionados puntos existe aterradora alarma.

Siguen las excepciones de artilleros Ahora lo han sido varios jefes y oficiales

Por telegrama de la noche Madrid.-El «Diario Oficial» de Guerra, publica una nueva relación de jefes y oficiales excluidos de responsabilidad por los últimos incidentes.

Señor los tenientes coroneles de Artillería Justo Segulburo y Cesar Seriano y Ricardo Blanco, Andrés Escofet y Luis Tortosa.

Comandantes Saralio Aguilar y Matias Zaragoza y capitanes Saavedra y P. anell.

En el Supremo de Guerra y Marina Se celebran la vista de dos causas

Por telegrama de la tarde Madrid.-Esta mañana se reunió la Sala de Justicia del Supremo de Guerra y Marina para ver y fallar dos causas.

Una de ellas se seguía al legionario Rafael Morilla que insultó a la fuerza armada.

Cuando se instruyó el sumario el legionario desapareció en unión de Antonia Lopez Heras.

El Consejo de Guerra acordó declararle en rebeldía.

Después ambos desertores rifieron en Ceuta con unos pescadores y al acudir a poner paz un cabo de mar, dos marineros y un guardia del Hospital militar, fueron insultados por Morilla y Lopez que fueron despenados.

En Consejo de guerra celebrado en la plaza de Ceuta se pidió para Morilla seis meses y un día de arresto mayor por el delito de insulto a la fuerza armada.

El auditor general de allí creyó que había que castigar también al procesado por el delito de uso falso de nombre pues dió el de Enrique Huelves.

El fiscal Piquer solicitó que se le mantuviera la pena impuesta y que se le agregara la de nombre supuesto.

La defensa a cargo del teniente José Diaz solicitó para Morilla la absolución.

Lotería Nacional

(Lista de los premios mayores del sorteo celebrado en Madrid el día 21 de Octubre de 1926, recibido por telegrama.)

Con 150.000 pesetas. 6.519.-Zaragoza, Madrid, Pontevedra.

Con 70.000 pesetas. 17.065.-Sevilla, Ceuta.

Con 30.000 pesetas. 13.814.-Madrid, Valencia.

Con 15.000 pesetas. 27.575.-Barcelona.

Con 3.000 pesetas. 37.720 Madrid, Santander.

6.482 Granada, Talavera, Palencia.

14.096 Lérida, Barcelona, Sevilla.

4.268 Toledo Madrid, Valencia.

17.958 La Unión, Madrid.

1.901 Cádiz Arpettia, Oviedo.

19.692 Sevilla, Valencia.

19.677 Sama, Santúcar la Mayor.

20.264 Coruña.

6.881 Barcelona, Palma.

14.811 Barcelona, Santander, Málaga.

18.440 Zaragoza, Barcelona, Sevilla.

10.107 Cádiz, Palma, Barcelona.

12.006 MURCIA, Barcelona, Madrid.

8.824 Jerez de la Frontera, Palma, Manresa.

La Bolsa

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes items like 'Cotización del día 21', 'Superior 4%', 'Amortizable 5%', etc.

Una obra humanitaria

La Protección a la Infancia entrega a una señorita 40.000 pesetas

Se las dejó su madre al morir en Nimes POR TELEGRAFO

Madrid.-En el ministerio de Gobernación se reunió la Junta Superior de Protección a la infancia.

La reunión fué convocada para hacer entrega a la señorita Josefina Müller, la herencia que le dejó su madre hace varios años bajo la cobertura de la cama de un hospital de Nimes (Francia) en donde falleció.

Ahora, al cumplir la mayoría de edad, la Junta de Protección a la Infancia bajo cuyo auspicio quedó por orden del Consul la muchacha, ha entregado a esta la cantidad de cuarenta mil pesetas que era el legado, mas los intereses correspondientes a ese capital.

El acto resultó muy simpático y emocionante.

LOS VIAJES REGIOS

El Rey en unión de Primo de Rivera, visita los teatros y hace un viaje a Granollers.-La Reina doña Victoria llegará hoy a Londres

POR TELEGRAFO

Don Alfonso elogia la gracia de una Revista

Barcelona.-El Rey, acompañado de Primo de Rivera y de otras autoridades estuvo hoy en el teatro Cómico, presenciando la Revista titulada «Joi Joi».

Durante la representación el Monarca se rió mucho con la gracia de las escenas de esta obra.

Se lamentó de que no haya sido estrenada ya en Madrid.

Hoy jueves se propone el Rey visitar los teatros Goya y Romea.

Viaje a Granollers

Esta mañana, acompañado del jefe del Gobierno estuvo don Alfonso en Granollers haciendo el viaje en automóvil.

También realizaron el viaje en unión de su augusto padre, los infantes y las infantas Beatriz y Cristina.

En Granollers se tributó un cariñoso recibimiento al Monarca y a los infantes.

En honor de los egregios visitantes se celebraron diferentes actos.

Llegada de los ministros

En el expreso legaron esta mañana los ministros que se encontraban en Madrid y que vienen a celebrar Consejo, que presidirá el Rey.

En la estación fueron recibidos por el marqués de Estella y el ministro de Trabajo.

También acudieron a la estación las autoridades.

Se hospedaron los ministros en el Hotel Ritz, excepto Martínez Anido, que se aloja en casa de su hijo político.

Un consejo

Seguidamente de llegar los ministros, presididos por el jefe del Gobierno no celebraron Consejo en un salón del hotel, preparando la labor que habrá de ser sometida al Monarca.

Todavía, mañana, antes de Consejo celebrarán otra reunión los ministros.

Las audiencias de Anido

Martínez Anido anunció a los periodistas que recibirá a todas las personas que quieran visitarle para hablarle de cualquier asunto.

Ha señalado el sábado para esas audiencias.

Aunós y Estella

El marqués de Estella acompañado de Aunós estuvo recorriendo los terrenos de la Exposición.

Seguidamente regresaron a Barcelona.

En la Universidad

Después de la visita a la Exposición Primo de Rivera se trasladó a la Universidad en compañía también de Aunós y de Callejo.

En el vestíbulo del centro de enseñanza fué recibido el jefe del Gobierno por el Rector de la Universidad, varios catedráticos y alumnos.

Pronunciaron discursos el Rector, el ministro de Instrucción Pública y Primo de Rivera.

Este expresó la emoción grande que le ha producido la acogida ofrecida al Rey en Barcelona.

Elogió la labor españolista realizada en la capital de Cataluña, evitando así la adopción de medidas violentas.

La vida añadió—se desenvuelve en un ambiente de cordialidad y cordura.

Cree que no existen responsabilidades para nadie de lo ocurrido antes pues aquello era propio del ambiente en que se vivía.

El Rey gana un premio

Se celebraron las anunciadas regatas, interviniendo en ellas el Rey que tripulaba el balandro «Giralda».

El Monarca ganó el premio ofrecido por el Club marítimo.

Luego fué obsequiado por este Club con un vino de honor.

Audiencia regia.-Fiesta palatina

En el salón del Trono del palacio de Pedralbes el Rey recibió a las fuerzas de la guarnición de Barcelona, que acudieron a cumplimentarle.

Después tuvo lugar la ceremonia palatina de prestar juramento los nuevos Gentiles Hombres de S. M.

Los actos de Granollers

El Rey y Primo de Rivera inauguraron hoy en Granollers una biblioteca popular.

Se verificó la entrega de una bandera al somatén de aquella localidad.

La infanta Beatriz leyó un discurso, afirmando que su corazón comparará tantas amarguras como venturas tenga la Patria.

El viaje de la Reina

París.-La Reina doña Victoria asistió a una representación teatral.

Durante la mañana no salió de sus habitaciones particulares.

Por la tarde estuvo en la Embajada de España en donde nuestro Embajador Quiñones de León, la obsequió con un almuerzo.

Por la noche asistió nuevamente al teatro.

Londres.-La Reina de España es esperada en esta capital el viernes por la noche.

Durante su estancia en Londres permanecerá en el Palacio de Kensington en compañía de su madre la princesa Beatriz.

Se preparan grandes agasajos a la Reina de España y un cariñoso recibimiento.

EL HURACAN DE ANOCHE

Ayer tarde llovió nuevamente, aunque muy ligeramente y con intermitencias.

Poco después de las diez de la noche se desencadenó un furioso temporal de viento que produjo enorme alarma en el vecindario.

La furia del huracán fué tan grande que un buen número de personas

Una nota de Estado

Se nombra una Comisión para tratar de las reglas a que se someterán los Aerodromos establecidos en nuestras costas

POR TELEGRAFO

Madrid.-En el Ministerio de Estado se ha facilitado a los periodistas la siguiente nota oficiosa:

Con objeto de redactar las instrucciones a las cuales se regirán los Aerodromos que se están construyendo en la costa Occidental de Africa junto a Villascisneros y Cabo Juby y para regular la admisión y estancia en ellos de aparatos que aterricen o aeronaves nacionales y extranjeras, se ha procedido a la formación de la Comisión siguiente, integrada por elementos de todos los Ministerios:

Luis Ramirez, teniente coronel de Estado Mayor, por la Presidencia de la Dirección General de Colonias y Protectorado.

El Conde de Borrellano por el Ministerio de Estado.

Tomás Díez Frias, Jefe de Negociado, por el Ministerio de la Gobernación.

Alejandro Mas Camin, capitán de Ingenieros, por el Ministerio de la Guerra.

Y Mariano Peñas, por el Ministerio de Trabajo. La Comisión comenzará seguidamente sus labores.

nas cayeron a la calle, rompiendo bastantes cristales.

Sabemos que el huracán ha derribado muchos postes de las líneas telegráficas y telefónicas.

Cerca de las doce cesó el temporal de viento, después de haber producido indiscutibles daños.

El beneficio de los Exploradores

Sigue creciente el entusiasmo para asistir a la función cinematográfica que mañana por tarde y noche se celebrará en el teatro Circo a beneficio del campamento de Espuda sostenido de modo tan gallardo por los simpáticos Exploradores murcianos.

En el cuartelillo de éstos se recibieron todos los días infinidad de encargos de localidades para asistir a la interesante proyección de la película del Campamento.

Un formidable incendio destruye el ayuntamiento de Villatobas

Por telegrama de la noche Madrid.-En el ayuntamiento del pueblo de Villatobas se produjo un formidable incendio.

De Madrid salieron los bomberos para prestar auxilios, consiguiendo evitar la propagación del siniestro a otros edificios.

Después de grandes trabajos se consiguió localizar el fuego.

El edificio ha quedado casi destruido.

La torre de la casa ayuntamiento se derrumbó.

Las pérdidas son de gran importancia, pero no hubo desgracias.

Las tragedias del amor

Se niega a continuar las relaciones y lo apuñala fieramente

Por telegrama de la noche Madrid.-En la calle de Roda ha ocurrido esta tarde un sangriento suceso que levantó vivos comentarios de los vecinos.

La joven Inés Rodríguez, mantenía antiguamente relaciones con José Redondo.

Aquellos amores quedaron deshechos por decisión voluntaria del amante y hoy Inés encontró a su antiguo novio en la calle, solicitando de él la reanudación de las relaciones.

Como él se negara, ella exasperada se arrojó sobre José dándole tres tremendas puñaladas.

Se encuentra en gravísimo estado.

Coches para niños

Son los más prácticos e higiénicos para el paseo.

Modelos variados en el

ULTIMA HORA

Por teléfono 3 madrugada Habana.-Ultimas noticias ciclón gravísimas 60 muertos, dos mil heridos, 135 casas destruidas.

Espectáculos

Ortiz.-Función para hoy, la grandiosa película «La gallina de los huevos de oro».

Circo.-Cine. Hoy la grandiosa película en cinco partes titulada: «Almas valerosas».

NOTICIAS

Boda

En la parroquia de San Antolín se ha verificado el matrimonial enlace de la bella señorita Julia Baños Valcarcel, con nuestro buen amigo y compañero el redactor de «La Verdad» y culto oficial de Correos don Vicente Hernandez Cerrón, actuando de padrinos doña Berna Hernandez y su esposo don José María Visco, hermanos del contrayente.

Ostentó la representación del juez don Joaquín Herraiz y como testigos firmaron el acta los señores don Carlos Valcarcel, don Carlos Molina, don Antonio Miró y don Miguel y don José Cano de Alarcón.

Los contrayentes salieron para Madrid y otras capitales.

Redíban nuestra sincera enhorabuena.

Calcetines

De algodón 8 pares Ptas. 1'40.

De hilo 8 id. « 4'00.

De hilo dibujos 8 pares Ptas. 4'00.

De hilo Mundial 8 « « 4'50.

De hilo superior 8 « « 5'00.

Gran surtido en fantasías y novedades Precio Fijo RAYNELI Pieteria, 22.

Bautizo

En la rectoral de Santa Eulalia y de manos del virtuoso cura de la misa ha recibido las regeneradoras aguas del Bautismo la hermosa niña que dió a luz recientemente la joven y distinguida esposa de nuestro buen amigo el Inspector provincial del Timbre don Francisco Castrillo.

La niña recibió el nombre de Luisa y fué apadrinada por sus tíos don Luis Fernández Trujillo y su esposa doña Encarnación Aparicio.

A las felicitaciones que los venturosos padres han recibido con este fausto motivo unan la nuestra cariñosa.

Academia de Comercio

dirigida por Don Federico Díez Puche

Círculo Mercantil, Terreduría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

